

Presseinformation

174/2011

Kiel, 19. Mai 2011

Lübeck verliert einen Wahlkreis ... oder: Wie man sich ein Direktmandat schnitzt.

Heinz-Werner Jezewski, innen- und rechtspolitischer Sprecher der LINKEN Landtagsfraktion:

„Mit der Reduzierung auf nur noch zwei Lübecker Wahlkreise für die Landtagswahl 2012 hat der Wahlkreisausschuss in seiner heutigen Sitzung beschlossen, die Schwergewichte in der Wahlkreiseinteilung weiter zu den ländlichen Wahlkreisen zu verschieben. Dafür scheut sich der Ausschuss auch nicht, einen gewachsenen Stadtteil mit ausgeprägter Identität wie Lübeck-Kücknitz auseinander zu reißen und willkürlich zwischen Wahlkreisen in Lübeck und Ostholstein aufzuteilen. Sehr gewünschte Nebenwirkung ist der Verlust eines traditionell an die SPD fallenden Direktmandats. Mit dieser Aufteilung wird schon heute am kommenden Wahlergebnis gebaut.“